

# Ein richtiger Adventsmarkt im Kindergarten

Daverden: Eltern und Erzieherinnen stellen eine Menge auf die Beine

**DAVERDEN** (huk) • Wer sich am Freitagnachmittag in der Nähe des Daverdener Kindergartens aufhielt, glaubte seinen Augen nicht zu trauen. Im Umkreis von rund 500 Meter um das Gebäude war nicht ein einziger Parkplatz mehr zu ergattern. Der ganze Kindergarten war rappeldicke voll und das aus gutem Grund. Das Kindergartenpersonal um Leiterin Conny Kieselbach, perfekt unterstützt vom Elternbeirat des Kindergartens mit seiner Vorsitzenden Kristina Fahrholz und zahlreichen freiwilligen Helfern zauberten den ersten Adventsmarkt des Kindergartens aufs Parkett.

Es wurde wirklich keine Mühe und Arbeit in der Vorbereitung, Planung und Durchführung gescheut, um den Kindern und ihren zahlreichen Gästen etwas Besonderes zu bieten. Seit September bereitete man sich seitens des Kindergartens und der Eltern auf diesen Festtag vor und die über 300 Gäste waren mehr als beeindruckt.

Vom Bilderbuchkino zum Beispiel waren die Lütten hin- und weg. Drei tolle Geschichten mit Bildern, Musik und Lesungen rund um die Weihnachtsgeschichte zogen alle Zuhörer - ob klein oder

groß - in ihren Bann.

Im ersten Stock wurde es richtig laut: Das gemeinsame Singen von Weihnachtsliedern war angesagt und das finden gerade Kinder bekanntlich besonders gut. Vor allem dann, wenn es dazu eine richtige musikalische Begleitung gibt. Und die gab es: die Gitarrengruppe „Saitenklang“ aus Blender mit Petra Holsten an der Spitze begleitete mit acht jungen Damen die quietschvergnügt singenden Kinder mit der Gitarre.

Aber auch sonst waren die Kleinen gut beschäftigt: Mandalas malen, gemeinsam spielen oder Ansteckbuttons basteln macht natürlich jede Menge Spaß. Auch das Entenangeln wurde von den Kindern gut angenommen. Sie standen halt im Mittelpunkt und genossen es sichtlich.

Im Flur sowie im großen Werkraum gab es für die Erwachsenen richtig was zu stöbern. Insgesamt 14 Verkaufsstände präsentierten beeindruckende selbst gefertigte Kostbarkeiten zur Advents- und Weihnachtszeit. Exzellent war die Qualität der Verarbeitung. Ob Advents- und Weihnachtsgestecke, Strickwaren und Kissen,



„Na, was darf es denn sein?“ Natürlich gab es auch leckeren Kuchen.  
Fotos: Knopp

leichte Winterbekleidung wie Schals und Mützen, Schmuckkugeln oder Holzsägearbeiten, für jeden Ge-

schmack war garantiert etwas dabei.

Natürlich musste man sich auch richtig stärken, wenn man da alle Angebote wahrnehmen wollte. Und dafür hatte der Kindergarten ordentlich was aufgefahren. Im Innenbereich gab es ein großes Kuchenbuffet mit selbst gebackenem Kuchen und leckeren Torten, gespendet von den Eltern der Kindergartenkinder. Sogar im Außenbereich des Kindergartens gab es passend zum Wetter: Glühwein und der Fruchttetee sowie die gegrillte Bratwurst fanden reißenden Absatz.

Zum Abschluss des Adventsmarktes gab es noch eine kleine Überraschung: die Daverdener Kirchenbläser lieferten Kostproben ihres Könnens ab und erfreuten alle Zuhörer mit einigen vorweihnachtlichen Stücken und Melodien.



Die Gitarrengruppe „Saitenklang“ machte jede Menge musikalischen Betrieb im Kindergarten Daverden.